

PRESIDENTE RUSO:

Putin sostiene que las contradicciones entre Occidente y Rusia son geopolíticas y no ideológicas

Las contradicciones entre Occidente y Rusia son geopolíticas y no ideológicas, afirmó ayer el Presidente ruso, Vladímir Putin, al señalar que las tensiones no terminaron con la desintegración de la Unión Soviética ya que los "enemigos" buscan sacar provecho geopolítico de la Federación Rusa.

"Muchos consideran, y yo también creía, aunque parezca extraño, que las principales contradicciones eran de carácter ideológico", afirmó en una entrevista a la televisión pública rusa.

Sin embargo, argumentó el mandatario, tras la desintegración de la Unión Soviética, "la actitud de desprecio hacia los intereses estatales y estratégicos de Rusia se mantuvo". "Esto está vinculado al deseo evidente de lograr determinadas ventajas geopolíticas. Es más, cuando yo asumí la Presidencia tampoco comprendí de inmediato", dijo.

Putin recordó que pese a todos los intentos de transmitirle los puntos de vista de Rusia a Occidente, este se mantuvo indiferente a sus preocupaciones. "Para mí, se tornó evidente que la ideología tal vez tenía determinada importancia, pero en base de todas estas contradicciones, radica en intereses geopolíticos. Esto es lo principal, lo fundamental".

Según Putin, tras todas las acciones inamistosas de Occidente hacia Rusia que siguieron a la desintegración de la Unión Soviética, se tornó evidente que "mientras no seamos una potencia independiente, soberana, capaz de defender su futuro, nadie nos tomará en cuenta".



PUTIN SUELE denunciar la expansión de la OTAN hacia varios países de la antigua Unión Soviética.